

前週例会（10月20日）レポート

来訪ロータリアン

高松西RC 関 義雄君 松山RC 柏原康弘君
2名

ニコニコBOX 創立第2018回例会	12件	計 24,000円 累計 439,500円
○大山さんにお世話になりました。	久郷君	○親睦例会、皆様多数ご参加頂きありがとうございました。古市さんには大変お世話になりました。川畠さん、バンド最高でした。
○横塚さんにお世話になりました。	坂井君	米田君
○立野さんにお世話になりました。	上村君	○徳増有治先生客話ありがとうございました。横塚君
○坂井さんにお世話になりました。	石橋君	○高松で会議があり、出席させていただきました。来月10日も宜しくお願ひします。
○安富さんにお世話になりました。	中村君	松山RC 柏原君
○夜間例会ではお世話になりました。	古市君	○早退お詫び。
○親睦委員会の皆様に夜間例会でお世話になりました。	西山君	上村君
○伝統工芸展(三越)に作品が展示されました。		
(日曜日迄)	松村君	

会長報告

- 前豊田ガバナーから遍路とおもてなしネットワークへいただいた寄付につきまして西RCと検討した結果、高松信金さんの西角に石柱を設置することとなりました。
- 安富さんから12月20日(日)のジャパンラグビートップリーグ(ホンダヒート対神戸製鋼コベルコスティーラーズ、香川県総合運動公園)のチケット提供のご案内がありました。

幹事報告

- 例会臨時変更のお知らせ

月 日	曜	クラブ名	例会場	→	月 日	曜	場 所	時間
11月18日	水	普通寺RC	普通寺商工会議所	→	11月18日	水	普通寺市立東中学校	12:10
11月25日	水	普通寺RC	普通寺商工会議所	→	11月25日	水	時間変更	18:30

客話

- 「四国が日本を変える？～四国から日本を元気に～」 四国経済産業局長 徳増有治様
現在私たちを取巻くエネルギー・環境・少子高齢化といった問題は、経済のパラダイム(前提条件)の変化をもたらし、ゴール(マーケット)を目指す競争からゴール(ソルューション)を探す競争へと変貌を遂げています。国と地方との関係においては、右肩上がりの経済環境下における中央から地方への経済資源の配分は限界に達し、地方はその地域資源の発掘・活用による新たな価値提案が求められています。

このような環境下、四国においても、地域における様々な資源(①人材・知恵・技術 ②企業・産業 ③コミュニティー)が力を結集することによって尊敬と歓迎の産業を移出し、元気でやりがいの得られる雇用を創出することが必要です。癒しや利他的といった特性をもっている四国は、日本を変えられると思います。



その他

- 職業奉仕委員会 赤田委員長より
 - ・座右の銘のご提出ありがとうございました。
 - ・11月17日例会は例会場を変更し、11月21日(土)11:00から「道の駅源平の里むれ」にて移動職場例会を開催致します。ご家族の方とご一緒にご参加下さい。

----- 今週の記念日コーナー(10月29日 とらふぐの日) -----

「と(10)らふ(2)ぐ(9)」の語呂合わせから。

Q. フグの毒について正しいのは?

ア: 加熱すると毒が消える イ: ポン酢と一緒に食べると毒が消える
ウ: 解毒剤はない

答え ウ